



お世話になっております。

L'attrait BOEUNG KENG KANG ニュースレター第三号をお届けいたします。

今月のトピックスは

- ◎販売状況
- ◎工事進捗のご報告
- ◎8月度お支払のご案内送付について
- ◎プノンペンからひとこと

◎販売状況について

前回のお知らせに記載致しました、プロモーションおよび完成したショールームも大変ご好評を頂き、

おかげ様で外国人向け販売は"完売"となりました!

これまでにご購入頂きました皆様にこちらで改めてお礼をお伝えさせて頂くと共に、 引き続き本物件の進捗について見守っていただけますと幸いです。





L'attrait BOEUNG KENG KANG ニュースレター

◎工事進捗について

杭工事も無事に終了し、現在も基礎工事が順調に進捗して おります。選挙に伴って進捗等に大きな影響があるのでは、と 懸念もございましたが、街の中も大きな混乱はなく、

工事についてもトラブルは特になく、着々と工事を進めております。最近は本格的な雨季となり、多いときは1日に2度、周りの音が聞こえないほどの勢いでスコールが降ったりもするカンボジアですが、引き続き安全に進めて参ります。



◎ 8月度お支払のご案内送付について

8 月度のお支払について、弊社より各販売業者様宛てにご案内を郵送でお送りいたしております。

中間金のお支払期限は8月30日となっております。

各業者様よりご自宅に届くかと存じますので、ご査収の程よろしくお願い致します。 ご質問等ございましたら、各販売業者様宛てにご連絡の程お願い致します。

©ひとこと (おまけ)

日本がまだ涼しかった5月に日本を出て、最近戻ってきたら日本は猛暑を通り越して酷暑になっていました。プノンペンでは、徒歩2分以上となれば迷わずタクシーを使う、まったく歩かない私にとって日本での駅から事務所までの10分間が1日のうちで最も辛いです。

もはや東南アジア諸国よりも暑さの厳しい日本、、皆様くれぐれも体調にはお気を付けくださいませ。

さて、世界各国からも注目を浴びていた、カンボジアの総選挙が与党の圧勝で終わりました。

心配されていたような暴動も混乱もなく、予想通りの結果でした。

ただ、驚くべきはその投票率の高さ、なんと82%だそうです。

選挙前は経済的には落ち着いた状態になると言われ、高額な買物や、投資へは消極的になるカンボジアの人々ですが、5年に一度の大きなイベントが終わり、街がこの後どう変わっていくのか、観察していきたいと思います。

最後までお読みいただきありがとうございました。

不定期の発行にはなりますが、プノンペン現地の耳より情報含めて PJ の進捗報告を続けて参ります。

引き続きよろしくお願い致します。